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Los vecinos en el lugar de los hechos. Queda por saber quién se encargará de la custodia de los hijos. 

El parricida y su mujer, enterrados 
en Los Puertos y en Pozo Estrecho 
Según el informe de la autopsia, la muerte de las dos 
víctimas se produjo en el acto 
JAVIER MONERRI 
CARTAGENA 

El cadáver del presunto pa
rricida, Miguel Mendoza Ma
rín, de 33 años, recibió sepultu
ra sobre las cinco y media de la 
tarde de ayer en el cementerio 
de Los Puertos de Santa Bárba
ra. Anteriormente, a las cinco 
se habíacelebrado una misa por 
su alma en el tanatorio de Esta-
vesa, donde estaba depositado 
su cuerpo. 

. Por otro lado, a las seis de 
latarde se celebró el oficio por 
Mercedes Silva Moreno, de 27 

años y mujer del presunto pa
rricida, en la iglesia del Albu-
jón. Posteriormente, sobre las 
seis y media se procedió a su 
enterramiento en el cementerio 
local de Pozo Estrecho. 

Informe de la Autopsia 

A las ciño de la tarde del 
pasado miércoles, se efectuó la 
autopsia de los desfallecidos en 
el Instituto Anatómico Forense. 

Según fuentes bien informadas, 
el cadáver de Mercedes Silva 
presentaba dos disparos que le 

originaron cuatro orificios. El 
primero de ellos, tuvo entrada y 
salida por el antebrazo derecho, 
traspasando, finalmente el ab
domen. El segundo disparo cau
só a la víctima un orificio de 
entrada en la zona posterior del 
costado derecho. La muerte de 
Mercedes Silva fue instantá
nea. 

Por otra parte, Miguel Ma
rín murió como consecuencia 
de un disparo en la región ante
rior del tórax que le afectó al 
corazón y al pulmón. 

El oleoducto Cartagena-Alicante 
estará terminado a finales del 90 
Campsa distribuirá todo tipo de productos petrolíferos 
ANDRÉS PASTOR 
CARTAGENA 

Las obras del oleoducto Car-
tagena-Puertollano, proyecto 
realizado por la Compañía de 
Arrendamiento y Monopolio 
del Petróleo (Campsa), comen
zarán en el primer semestre de 
1990 y estarán terminadas a fi
nales de ese mismo año o prin
cipios de 1991, según fuentes de 
la compañía Repsól, cuyas ins
talaciones de Cartagena serán 
el punto de partida. 

Repsol dio cuenta dé este 
proyecto y de otros en la comir 
sión de seguimiento del plan es
tratégico de inversiones, cele
brada el pasado 21 de julio. 
Aunque en un principio se pen
só que el uso del oleoducto Car
tagena-Alicante sería para el 
transporte de naftas, que luego 
serían convertidas en gas ciu
dad, las mismas fuentes y otras 
de Campsa, indicaron que los 
productos petrolíferos, que se 
trasladarán en lotes, serán de 
todo tipo. 

En medios de Campsa apun
taron, sin embargo, que el pro
yecto en cuestión todavía no es
taba elaborado en lo que se re
fiere a su configuración de dise
ño, puesto que depende del 

Instalaciones Repsol en Escombreras. 

ritmo de tramitación de las 
obras, licencias y expropiacio
nes de terreno. Sí confirmaron 
que serán más productos, ade
más de la nafta los que se 
transportarán, con lo que es po
sible la instalación de varios tu
bos por donde pasaría la gasoli
na, el gasóleo, el fuel y otros. 
Esta posibilidad de poliducto 
fue apuntada porque normal
mente no se puede transportar 
diferentes materias por un úni
co tubo. 

El oleoducto suministrará y 
alimentará el centro de almace
namiento que tiene Campsa en 
Alicante, desde donde se carga
rá el combustible a las gasoline
ras e industrias que lo deman
den. En la actualidad, Campsa 
está construyendo unos, 8 tra
mos parecidos en toda España. 

Esta compañía cuenta con 
2.300 kilómetros de oleoducto, 
diseminados por toda la geo
grafía, y configura la red más 
importante de toda Europa. 

PeñarrubíQ se presentará 
a la reelección de la 
presidencia del PP lorquino 
La asamblea extraordinaria 
se celebrará eM4 de septiembre 
ANTONIO SORIANO 
LORCA 

El Partido Popular, de Lor-
ca, celebrará el próximo día 14 
septiembre una asamblea gene
ral extraordinaria. Su actual 
junta directiva local ha tomado 
esa decisión y establecido que el 
único asunto a tratar será la 
elección de nuevo comité ejecu
tivo. Así lo manifestó ayer el 
presidente José Joaquín Peña-
rrubia, en una rueda informati
va en la que procuró «andar de 
puntillas» sobre las cuestiones 
recientes en las que ha tenido 
gran protagonismo y que deri
varon en la dimisión de Juan 
Ramón Calero de su cargo de 
presidente regional. 

Con esta decisión se cumple 
otro de los puntos del acuerdo 
de Madrid, por el que Fraga 
pretendió zanjar la situación de 
crisis a nivel regional. «Esos 
acuerdos, que incluían la con
vocatoria de un congreso regio
nal, la revocación de los expe
dientes y una asamblea en Lor-
ca, fueron suscritos por mí y 
estimo que era mi obligación 
ser escrupuloso en el sentido de 
cumplirlos. Hemos hecho la 
convocatoria con 45 días de an
telación, tiempo más que sobra
do para que los militantes se
pan a qué atenerse». El único 
punto que irá en el orden del 
día será la elección de nuevo 
comité ejecutivo local. 

«No ha habido crisis, sino 
continuidad» 

El actual, presidido por Pe-
ñarrubia, salió de una asam
blea ordinaria celebrada el pa
sado mes de febrero y con dos 
años por delante. «Efectiva
mente todavía mi comité tenía 
vigencia pero acato, e incluso 
veo conveniente, esta asamblea. 
Puede ser y debe ser clarifica
dora, buena y, hasta necesaria. 
Desde fuera se ha podido tener 
la impresión de que en Lorca 
había serias discrepancias y por 
eso veo positiva una clarifica
ción en asamblea. Aquí no ha 
habido crisis, sino continuidad». 

Peñarrubia no sólo ha anun
ciado la convocatoria de la 
asamblea sino que, al mismo 
tiempo ha hecho pública su de
cisión personal de presentarse a 
la reelección «acompañado de 
la inmensa mayoría de los ac
tuales miembros del comité lo
cal. Habrá algún reajuste im
puesto por las necesidades y pe
ticiones personales, pero me pa
rece pronto para concretar esos 
detalles. Lo seguro es que mi 
candidatura estará». 

José Joaquín Peñarrubia. 

Ai hacerle notar posibles fi
suras en relación con el proceso 
de integración en el partido de 
personas que han podido sentir
se «tocadas» por su vinculación 
con Calero, el presidente lor
quino añadió que su filosofía 
será la misma que hasta ahora. 

«Pienso hacer todos los esfuer
zos para que la refundación en 
Lorca sea factible. Todo mili
tante podría incorporarse a las 
tareas del partido y mis gestio
nes irán encaminadas a inten
tar atraer a cuantas personas 
sean posibles». 

«No hay motivos para 
contactar con Calero» 

No podía faltar alguna alu
sión a sus relaciones con Juan 
Ramón Calero y, más concreta
mente, a sus posibles contactos 
tras la dimisión. «Juan Ramón 
y yo no hemos coincidido en 
ningún sitio después de que to
mara la decisión de dimitir, y 
dada su situación en el partido, 
no veo la necesidad de estable
cer contactos de ningún tipo. 

Mi objetivo en este momento es 
exclusivamente Lorca, siguien
do la pauta de los últimos años. 
En el comité ejecutivo regional 
estoy ppr mi condición de dipu
tado 4ue me convierte en 
miembro nato del mismo, pero 
nada más». 

Peñarrubia pasó de puntillas 
por las preguntas que estaban 
directamente relacionadas con 
la pasada crisis del partido en 
la región. «Volver al pasado es 
absurdo. Debemos mirar al fu
turo». En consecuencia el PP de 
Lorca se apresta, tras el parén
tesis de agosto, a reajustar su 
directiva e intentar zanjar cual
quier asomo de división interna. 

270.000 lectores 
nos avalan. 
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